

Denk mal an Berlin e.V. Kantstraße 106 10627 Berlin

Wir sagen danke!

Das Deutsche Nationalkomitee für Denkmalschutz hat bei seiner jährlichen Jurysitzung am 10. August die "Silberne Halbkugel" dem Verein Denk mal an Berlin e. V. für seine Verdienste um den Denkmalschutz zugesprochen:

<https://www.dnk.de/wp-content/uploads/2021/05/Pressemitteilung-Deutscher-Preis-fu%CC%88r-Denkmalschutz-2021.-pdf.pdf>

Wir bedanken uns sehr für diese ehrenvolle, nationale Auszeichnung!

Wir bedanken uns auch sehr herzlich bei ICOMOS Deutschland, das den Vorschlag für diese Auszeichnung an das Deutsche Nationalkomitee herangetragen hat.

Seit 2003, dem Jahr unserer Gründung, fördern wir über Veranstaltungen, Exkursionen, Vorträge von Fachleuten, Restaurierung von Denkmalen, politische Initiativen, Jugendarbeit, öffentliche Debatten und Pressearbeit das Bewußtsein für die Bedeutung von Denkmalen in unserer Stadt.

Zum 1. September werden wir wieder für ein Jahr eine junge Frau in Kooperation mit der Jugendbauhütte Berlin mit dem Thema Denkmalschutz bekannt machen.

Wie jedes Jahr werden wir mit Jugendprojekten am Tag des Offenen Denkmals am 11. und 12. September die Auseinandersetzung von Kindern und Jugendlichen mit Denkmalen von diesen selbst vorstellen lassen.

Unser aktuelles Sanierungsprojekt ist das Familiengrab des bedeutenden und weitgehend vergessenen Theaterkritikers, -besitzers und Lustspielschreibers Oscar Blumenthal ("Im weißen Rößl") auf dem jüdischen Friedhof in Weissensee.

Unsere nächste Exkursion am 18. September führt uns zu den Berliner Schmuckplätzen unter Leitung des Gartendenkmalpflegers a.D. Klaus von Krosigk.

Weitere Informationen zu unseren Veranstaltungen und unserer Arbeit finden Sie auf unserer website: <https://denk-mal-an-berlin.de>